



Semanario de Deportes

AÑO XI

NUMERO, 538.

CIUDAD REAL,

28 Nvbre., 1962.

Teléfono 1556

APARTADO: 87

Precio: DOS PTS.

Depósito Legal

C. R., 1962

En sensacional partido, el Carabanchel venció al Calvo Sotelo

EL ENCUENTRO SE JUGO EN VALLECAS

Los locales superaron a los de Puertollano en juego, rapidez y remate



Arriba: Acoso al portal visitante.—Abajo: Igoa, apesadumbrado, tras el gol que ayudó a entrar en propia puerta. (Foto Miguel).

CARABANCHEL: Segovia; solo, remata a placer. Guio, Villas, Agustin; Collado, Santos; Juanito, Llorens, Sánchez Felines, Marianin.
CALVO SOTELO: Rafa; Noño, José Luis, Igoa; Antonito, Violeta; Blandón, Mesones, Poli, Cabilla, Encontra.
GOLES
0-1. Poli se lleva la pelota (a nuestro modo de ver en falta por plancha a Guio) corre por el extremo y centra a puerta, allí Blandón, completamente

1-1 32 minutos: Sánchez pasa a Juanito, éste sortea a dos defensas y tira colocado marcan do.

2-1. 40 minutos: Falta al borde del área visitante; la saca Juanito, remata Felines y cuando el meta Rafa sale a por ella, Igoa, en postura forzada, la cabecea y la aleja del alcance del portero marcando en su propia puerta.

3-1. 89 minutos: La defensa visitante se encuentra muy adelantada buscando el empate; Felines recoge la pelota en posición de extremo derecha pasando rápidamente a Sánchez, totalmente desmarcado; éste se interna, salva la salida deses. parada del portero y cuea el balón en las mallas por última vez.

El Calvo Sotelo es y será equipo puntero en el Grupo y, además equipo que gusta verle jugar porque tiene jugadores de gran talla que hacen el fútbol fácil.

Si un equipo que es inferior en cuanto a jugadores (sobre el papel) a los ocho minutos del partido se encuentra con un gol en su contra, quiere decir que se ha de jugar mucho para salir airoso de la papeleta. Y esto es lo que le sucedió al Carabanchel de hoy, que le ha jugado un partido al Calvo Sotelo, sin respeto y con sus mismas armas; por eso hemos visto un gran encuentro lleno de todos los alicientes para que fuera así. Sin embargo a nuestro juicio el Calvo Sotelo cometió un grave error y fue jugarle al Carabanchel sin ninguna precaución defensiva; en estos momentos, como marcha el Carabanchel, es una temeridad jugarle abiertamente, pues a sus cinco delanteros es casi materialmente imposible marcarles ya que no se sabe por donde van a salir con el balón y, además, porque todos ellos no dudan un momento en tirar a puerta en cuanto ven el hueco.

La primera parte se jugó a una velocidad endiablada por ambas partes. Pero el acoso lo. (Pasa a segunda página)

Por fin, ganó un partido el Manchego

EL SOLITARIO GOL SE MARCO EN EL PRIMER MINUTO

EL MADRILEÑO JUGO MEJOR, PERO SIN REMATE



local, pero careció de remate. Los medios, laterales y extremos, los mejores.

En el Manchego, el mejor Adolfo. Mayoral, aunque pesado aún, demostró ser rematador y buen distribuidor de juego. Medios e interiores no enlazaron y, pese a su mayor presión, el Manchego, que en el primer tiempo, mereció algún tanto más, se desconcertó en la segunda parte, al ver que no marcaba.

* * *

Felicitaciones a Martialay, cuando terminó el partido. Y me dice:

—Gracias, pero...

—Hombre, habeis jugado un gran partido y si no os llevásteis algún punto, ¿por qué fué?

—No hemos aprovechado las ocasiones de gol, porque no hay quien tire a puerta y se coloque en situación de disparo. Solamente Criado es el que sabe hacerlo y de ahí que no hayamos conseguido la victoria, que no debió de escapárenos.

—¿Por qué?

—Antes de ver al Manchego, creía que era la mala suerte la que lo había colocado en la posición que ocupa, pero hoy ya puedo decir que no, que está mal, pero que muy mal. Es lamentable, pero cierto, y veo muy difícil su salvación. Parece que sus delanteros tienen miedo a tirar a gol y no tienen (Pasa a segunda página)

Arriba: El gol anulado a Mayoral (estaba en claro fuera de juego). Abajo: De Vena, solo ante Navarro, tira al bulto, buena ocasión perdida. (Fotos Herrera Piña).

Labernia y Valch, capitanes. Elige el Madrileño a favor del sol. En el primer minuto, Argos fuerza un corner que, tirado por De Vena, remata Granados de cabeza dando en el larguero, vuelve a rematar Mayoral y rechaza la defensa, llevando, finalmente, Argos la pelota a la red. Sería el único gol del encuentro.

Tras un fallo de Oliva, que enmienda Turrión, Criado tira bien, pero ligeramente alto. A los 30 minutos, Navarro, tirándose a los pies de Granados, evita un tanto. A los 37 minutos, Mayoral da un buen pase a De Vena, que queda solo ante el portero, pero, en lugar de cambiarle la trayectoria, tira al bulto y rechaza el cuerpo de Navarro. A los 45, se anula un gol a Mayoral por claro fuera de juego.

En la segunda parte, a los seis minutos, Turrión para bien un remate de cabeza de Martín. A los 20, Mayoral dribla bien y queda solo ante Navarro, pero tarda décimas de segundo y éste se tira a sus pies y le quita la pelota. A los 33, hay un tiro raso de De Vena que, si coge puerta, habría sido gol. Valch remata alto otro chut y saca en corto una falta directa que pudo haber lanzado a puerta de un cañonazo. A los 35, Argos es objeto de un claro penalty, empujado y desplazado en el área, cuando iba a chutar. En el último minuto, después de dos de descuento, en falta bombeada sobre puerta, Turrión arrebatada de la cabeza de González el balón, cuando éste le había hecho falta y estaba a punto de conseguir gol.

Madrileño: Navarro; Yague, Félix, Fernández; Labernia, Maroto; Bonvillar, Conde, González, Criado, Martín.
Manchego: Turrión; Valch, Oliva, Adolfo; Molina, Joseito; De Vena, Argos, Mayoral, Toñete y Granados.

Sánchez Peral hizo un arbitraje perfecto hasta 10 minutos antes del final en que, al no

conceder el penalty hecho a Argos, se desorientó, equivocó algunas faltas y permitió el remate de González, tras empujar al portero, lo que pudo costar el empate al Manchego. Sus auxiliares, Carrasco y Mateo, bien.

El Madrileño raseó bien la pelota y jugó mejor que el equipo

El Villarrobledo sacó un punto de Vallecas, en partido sin goles

Pero el Rayo jugó, sin embargo, su mejor partido en Vallecas

MADRID. (De nuestro corresponsal Miguel).

Cuando vi los 12 primeros minutos del Rayo, resuelto, rápido, con garra y fuerza, dije: El Rayo hoy, gofea. Fueron 12 minutos de fútbol auténtico, de belleza y de rápida ejecución. Aquí, dijo la pelota que no entraba y no entró, dos remates buenisimos de Paquito, otro de Juanirri, otro de Romero, y otra pelota sacada de la raya por Naranja, fué el balance positivo del Rayo voleado sobre el Villarrobledo. Me satisfizo y convenció casi todo el encuentro el juego entusiasta y profundo del Rayo, aunque tengamos que objetar en su contra, que casi nunca puntualizan el remate. El juego hoy, de Peñalva y Cobo, correspondió a un sistema ordenado bien orientado y de limpia ejecutoria en su distribución y profundidad, con un gran sentido del espacio y las posibilidades de sus delanteros en su radio de acción. El Rayo saltó dispuesto a hacerse con la iniciativa, sin amilanarse ante la acción del Villarrobledo, que a su vez, saltó al terreno con las velas desplegadas para una táctica de contención y que al final les daría un resultado positivo. Aunque hoy el Rayo perdiese su primer positivo en su terreno, fué de ver-



Naranja salva un gol hecho en la misma raya. (Foto Miguel) y cabezas propias y extrañas y va pelota no entro.
Jugó un papel importante, en el abrumador dominio del Rayo la obstinada y contundente defensa del Villarrobledo, en donde Trashorrás y Coloma estuvieron hechos unos colosos, secundándoles, en acertadas intervenciones, el meta Aurelio. Josete resultó lesionado.
El Villarrobledo en ningún momento depuso su intención de hacerse con la iniciativa. Retrasó un tanto a sus hombres ante lo que presumían los acontecimientos, hizo gravitar todos sus movimientos sobre el interior-medio Naranja, que aunque actuase con el número (Pasa a segunda página)

la misma raya. (Foto Miguel) y cabezas propias y extrañas y va pelota no entro.

Jugó un papel importante, en el abrumador dominio del Rayo la obstinada y contundente defensa del Villarrobledo, en donde Trashorrás y Coloma estuvieron hechos unos colosos, secundándoles, en acertadas intervenciones, el meta Aurelio. Josete resultó lesionado.

El Villarrobledo en ningún momento depuso su intención de hacerse con la iniciativa. Retrasó un tanto a sus hombres ante lo que presumían los acontecimientos, hizo gravitar todos sus movimientos sobre el interior-medio Naranja, que aunque actuase con el número (Pasa a segunda página)